

琉球ゴールデンキングスの秘訣とは?



木村達郎先生講義

マス塾新報

島マス記念塾
事務局担当者
無責任募集
Tel.937-3385
MASU@OKICITY
SHAKYO.COM

島マス記念塾

▼たくさん勉強になりましたが、その中でも、優勝して帰つて来たときには、大勢の県民から、たくさんの「ありがとうございます」という話が印象に残りました。私もたくさん「ありがとうございます」と言われる仕事がしたい!と思いました。(好美)

▼私もキングスの試合を楽しく観させていたたいているので、あのエンターテイメントの裏側がどのようになつてゐるのかを聞けてとても面白かったです。何かしら自分の生活や仕事にも活かしていきたいです。

(由美)

▼会社の立ち上げや、組織のリーダー、人の上に立つことなど話が多岐にわたり、興味深かつた。琉球ゴールデンキングスの試合を見に行かねば!

(寛)

▼会社を運営していく上で、大切なことが意外な視点で聞けてよかったです。キングスの違う一面を知ることができて良かったです。(希望)

(希望)

▼経営者や指導者など、人の上に立つリーダーによるという事は、まず仲間や部下を信用することから始まるのかと思いました。信

用されると人は頑張ると思

うので、この話はとても印象に残りました。あと、仕事をしても夢にしても目標高く持つことで、成功するのだと思いました。(恵祐)

▼今日は、バスケとは何ぞ

●沖縄市美里の住宅密集地に住んでおり(賃貸A地です)沖縄市とうるま市の境目で、近くに具志川環状線があり、またPのカルボナーラパスタをいつも見えていましたが、なかなか面白かったです。そこで、あのエンターテイメントの裏側がどのようになつてゐるのかを聞けてとても面白かったです。何かしら自分の生活や仕事にも活かしていきたいです。

渡慶次道憲

や等、スポーツのお話かと思つてました。でも、バスケ中心ではなくエンターテイメントを重視している事に驚きました。試合を見に行きました。(舞子)

▼経営とかコーチングとか、いいクオリティの商品もベクトルが同じ方向を向けていかつたら売れないといふ話など、ちょうど興味を持つていた話を聞けて良かったです。(清史)

▼まだ試合を見たことがないんですが、今日の話を聞いて、行ってみたいなあうと思いました。(かおり)

私はバスケットよりサッカーが好きなので見に行つた事

がなかつたのですが、話を聞いて観戦したくなりました。「楽しいが大切」とつても心に残りました。(倫美)

▼自分をしている事に自信を持つて行うこと、とても勇気というか元気をもらつ



たと思いました。ありがとうございました。（豪夫）

うございました。（道憲）

様な心得はどの業種にも当
てはまる感じました。

▼大変参考になる講義で
した！「同じことを何度も
言うこと」良いことだなあ
と思いました！自分に興味
がないことなどはすぐ忘れ
るので!!

（将裕）
木村先生の講話を聴いて
チケットという紙を売る
ではなく、楽しみを売る気
持ちを持つ事」という言葉
が印象に残りました。この

▼木村さんの話は、スポー
ツに興味があまりない私に
ワクワク感を与えてくれま
した。ルールからではなく、
ぜひ、キングスのワクワク
する雰囲気を見に行きたい
です。

（勝子）

▼趣味を仕事に変えた人だ
と思いました。自分が樂し
いことを、相手にも楽しん
でもらうことを心がけたい
と思いました。（丈也）



▼自分は今まで、ただ与え
られた仕事をただダラダラ
とこなしていたが、仕事に
は目標を達成できたご褒美
を準備することと、達成
できなかつた時（失敗）の

▼大変面白く、またとても
勉強になりました。32歳とい
う若さで株式会社
を作り、たくさ
んの困難があつ
たかと思います。
リーダーとして上手く人を
動かすためのヒントをたく
さんいただきました。あと
は活かせるかどうかですね。

▼「勝負は時の運」という
言葉に心にグッときました。
時間がもつとあつたらと思
いました!!

（絵美）
（大祐）
（洋一）
（多恵美）



YONKUDO

職場訪問

沖縄市高原6-2-30 tel 934-1264

21期会長の島袋恵祐です。私のお店
は「YONKUDO」です。私のお店
を紹介します。車やオートバイ、飛行機、戦車などの模型（プラモデル店「四駆堂」）を販売しています。他にもミニ四駆、ガンドムなど、沖縄でここまで揃っている模型店はほとんどありません。ひ遊びに来てください。

（洋一）
（多恵美）

（大祐）
（絵美）
（洋一）
（多恵美）



4時限目の「居酒屋アリガトウ」にもたくさんの塾生が参加していました！